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ATA 210 

Aos 02 dias de Agosto de 2017 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde de Itapema, situada na Rua 

119a nº 130 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Itapema 

– C.M.S. , tendo como pauta a  Apreciação da Tabela Extra-Teto para a contratação de Cirurgia Geral e Espaço 

de Exposição dos Conselhos Locais. O Senhor Inaldo inicia dando boas vindas a  todos,  passando a fala a Sra. 

Janaina que procedeu a leitura da Ata 209, aprovada por todos. Após a Leitura é repassada a fala a Sra. 

Margareth, que fez a explanação sobre a pauta solicitada, e inicia a fala solicitando resposta dos conselheiros 

sobre a apreciação das contas do 1º quadrimestre, já apresentada e apreciada previamente  na reunião anterior, e 

havia pendência da aprovação dos conselheiros, ocorre um pequeno resgate do tema relembrando o que já foi 

registrado em ata anterior e em seguida e feita a votação e  APROVAÇÃO das contas do 1º Quadrimestre de 

2017. Sr. Luiz questiona sobre o prazo de reavaliação da REMUME – Relação de  Municipal de Medicamentos 

de Itapema, Sra. Janaina informa que pelo que se lembra seria em Setembro e da decisão do conselho da 

necessidade de instituição de uma comissão técnica pela gestão para realizar está avaliação, e que será adotado 

o encaminhamento para que se faça está avaliação e ficou acordado então que seria pauta para a próxima 

reunião, do mês de Setembro.Sra. Margareth informa que existe uma licitação de compras de medicamentos, 

pois o consumo foi bem maior do que o previsto  no período de tempo para que a licitação foi realizada.Informa  

que está licitação foi impugnada por uma empresa, o que vai atrasar o processo em 20 dias, e poderá acarretar 

atraso na entrega e falta de alguns medicamentos, e que será avaliado a possibilidade de uma compra 

emergencial.Relata que de acordo com o SISPACTO, Sistema Online utilizado para o registro da pactuação de 

Diretrizes, Objetivos, Metas e Indicadores de Saúde, não consta o Plano Anual de Saúde de 2017, que deveria 

ter sido feito pela gestão anterior e que a RAG _ Relatório Anual de Gestão precisa ser feita, e que tentaria 

concluir para apresentar na próxima pauta. Informa também que pretende fazer uma reunião com todos os 

presidentes dos Conselhos Locais de Saúde e o presidente do Conselho Municipal de Saúde, na data de 

08/08/2017 as 17:30. Com relação aos dados para tabela extra-teto para as cirurgias, relata que atualmente são 

391 pacientes aguardando cirurgias, que deste total 57 pacientes já foram avaliados pelo cirurgião, e  os outros 

precisam ainda ser avaliados pelo cirurgião com consulta e laudo e AIH – Autorização de Internação Hospitalar. 

Informou que todos estes pacientes estavam em uma fila de atendimento do Estado, mas o Estado devolveu 

estes encaminhamentos, e o município deve se reorganizar, pactuar as ações para atender esta demanda, o que 

está sendo feito com os recursos disponíveis. Informa ainda que  16 cirurgias já foram realizadas aqui Itapema, 

e serão custeadas pelo o município de Itapema, e  que existe uma média de 04 novas solicitações para  cirurgias 

diariamente em Itapema. Comunica que o Ministério de Saúde liberou uma portaria,  com 44 cirurgias somente 

e que deve contemplar todas as especialidades, ou seja não atendendo nem percentual de 10%  da demanda 

somente das cirurgias gerais. Diante deste cenário a proposta apresentada é que seja realizado o credenciamento 

de médicos, para realizar a consulta, laudo e cirurgia, o agendamento será realizado de acordo com a 

disponibilidade no Hospital Santo Antônio, e pretende-se realizar uma média de 10 cirurgias semanais, sendo o 

prêmio pago pelo município por cirurgia ao médico de R$250,00 e que a AIH  valor SUS será repassada ao 

Hospital Santo Antônio, que fará a divisão dos valores para os profissionais envolvidos e custeio de manutenção 

do mesmo. Existe a previsão de recebimento de duas emendas parlamentares, sendo uma no valor de 

R$300.000,00 e outra de R$400.000,00 para atendimento de Média e Alta Complexidade, mas ainda não foi 

liberado o recurso e o custeio desta ação é previsto ser realizado com estes recursos. Diante do exposto a 

proposta apresentada foi a liberação de 500 cirurgias, que foi aprovada pelos conselheiros presentes. A Sra. 

Marlete solicita informação sobre a liberação do pagamento do convênio do Acolher, da necessidade da 

entidade destes recursos, que existe muita conversa  na cidade que as entidades estão com documentação 

pendente para entregar, mas isto não é verdadeiro. Relata também sua decepção com relação ao respeito com o 

paciente que é tratado como uma bola de ping-pong, vai de um lugar a outro a procura de tratamento para 
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dependência química, e a Sra. Margareth sugere então que realize um matriaciamento com a equipe do NASF e 

se estabeleça um fluxo para o encaminhamento destes atendimentos.Na seqüência a Sra. Edcléia faz a leitura da 

lista de procedimentos cirúrgicos que serão abrangidos dentro destas cirurgias aprovadas, e ressalta a 

importância de ampliar o atendimento e diminuir o tempo de espera na fila destes pacientes. Ressalta que já 

vem sendo realizado trabalho para que sejam diminuídas as filas que na especialidade de oftalmologia a fila 

para atendimento era de 1 ano, e que atualmente são 3 meses e quem em outras especialidades está se focando 

esta agilização no atendimento. Sr. Inaldo fala sobre a importância da divulgação das filas de espera em site 

oficial, da equidade entre os atendimentos, da importância da extinção de que pacientes que furem a fila, que já 

houveram denuncias que foram registradas, o Sr. José Bizerra, complementa e salienta que existe uma parceria, 

responsabilidade de fiscalização do Conselho Municipal de Saúde com a Secretaria de Saúde e a Co-

Responsabilização dos Conselheiros e do Presidente, e que isso deve estar sempre sendo lembrado e cada ente 

cumprir seu dever e arcar com a responsabilidade também. Sra. Margareth informa que em Itapema e no Estado 

de SC, já existe legislação com relação a transparência online que está sendo implantada a inserção de todos os 

dados online com consulta publica com a fila dos pacientes e sua colocação na fila, resguardando a integridade 

do paciente, mas que situações emergenciais que seja emergencial  a priorização no atendimento deverá ser 

realizada por setor de regulação dependendo da situação de saúde do paciente, agravamento da patologia ou 

outros fatores inerentes e tudo documentado e arquivado. Informa que já foi realizado os encaminhamentos 

necessários e que Itapema irá utilizar o Web Service do Estado. Informa que o Conselho Municipal de Saúde 

tem valor de R$15.000,00 para capacitação e que devemos articular a utilização do recurso e a capacitação do 

conselho. O Sr. Luis questiona a validade das votações já que existem vagas em aberto no Conselho, como 

exemplo de prestadores de serviço em saúde, e foi explicado que a vaga do titular está sendo exercida, que as 

vagas suplentes estão em aberto, mesmo com os esforços em convidar os prestadores a compor o Conselho, Sra. 

Margareth reforça sobre a necessidade de revisão da Composição do Conselho e de sua legislação, e a Sra. 

Janaina  lembra que já existe uma Comissão composta que uma das atribuições é está e que a mesma deve 

inserir está pauta em seu plano de trabalho. Sr. Inaldo Sugere que estudem a legislação da cidade de Casemiro 

de Abreu. Foi solicitado também a cobrança com relação ao cumprimento do regimento com relação as faltas 

por exemplo, foi cobrado a ausência de suplentes que só vieram 1 ou 2 vezes desde a eleição. Sra. Janaina 

esclareceu que no regimento é claro que não é obrigatória a presença do suplente, que a definição de suplência é 

substituir o titular, o que deve ser feito e que o suplente acompanhe os trabalhos realizados e que desde que 

avisado em tempo hábil substitua o titular em eventualidade de que o mesmo não possa estar presente. Sr. 

Inaldo solicita mais uma vez a presença das Coordenadoras da Unidades Básicas de Saúde – U.B.S., nas 

reuniões do Conselho Municipal de Saúde. A Sra. Margareth informa que as Coordenadoras das UBS’s serão as 

pessoas indicadas da gestão para participarem das reuniões do Conselhos Locais de Saúde a partir desta data. A 

Sra. Janaina informa que após a aprovação das Atas as mesmas serão enviadas por e-mail e a secretária 

Margareth sugeriu que seja incluída uma Aba no site do município para o Conselho Municipal de Saúde para 

estas divulgações, o que foi aprovado por todos  encerrando assim sua fala. Diante das falas o Sr. Inaldo 

agradece a  presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo mais assuntos a 

tratar,eu Janaina Alfieri Dutra, lavro o presente 

ata._______________________________________________________________________________________
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